

Dicha experiencia se desarrolló durante el curso 1999-2000, con un grupo de 19 alumnos pertenecientes al último curso de Enseñanza Secundaria Obligatoria, en un aula con 16 ordenadores tipo Pentium en red local y con acceso RDSI a Internet. Los alumnos se organizaron de forma individual y en parejas (seis), sin ningún criterio previo, y en el que primaba por tanto, la afinidad entre ellos. La actividad que se propuso fue una práctica sobre Educación Ambiental , concretamente sobre la problemática de los residuos sólidos urbanos, en la que se pretendía que los alumnos recogieran información de la red, la analizaran y transformaran, mostrando los resultados de su trabajo en forma de páginas Web que pudieran ser consultadas por otros alumnos del mismo o superior nivel, todo ello dentro de seis sesiones (dos por semana) de 55 minutos cada una.